

BERITA TERBARU

Semangat dan Antusias, Prajurit Korem 012/TU Terima Kaporlap Dari Pimpinan TNI AD

Ahmad Rohanda - BERITATERBARU.CO.ID

Nov 12, 2024 - 15:50



Meulaboh - Salah satu program Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, untuk meningkatkan kesejahteraan prajurit TNI AD adalah pembagian Perlengkapan Operasional Lapangan (Kaporlap) kepada seluruh personel Angkatan Darat di seluruh Indonesia.

Kaporlap tersebut telah tiba di Korem 012/TU dan dibagikan langsung kepada prajurit Korem 012/TU. Seluruh personel Makorem 012/TU menerima Kaporlap di halaman Mako setempat, Desa Ujung Tanah Darat, Kecamatan Johan Pahlawan, Kabupaten Aceh Barat, pada Senin (11/11/2024).

Adapun isi paket Kaporlap yang telah dikemas dalam tas terdiri dari satu set Pakaian Dinas Lapangan (PDL), satu pasang Sepatu PDL, dua potong T-Shirt, satu ikat pinggang, dan dua pasang kaos kaki.

Danrem 012/TU Kolonel Inf Benny Rahadian, S.E., M.Han, melalui Kasiops Korem 012/TU Mayor Inf Rana Mega Al-Amin, S.I.P., menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kasad Jenderal Maruli. "Ini adalah wujud nyata perhatian dan kepedulian terhadap kesejahteraan prajurit dari pimpinan TNI AD, Bapak Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, kepada seluruh prajurit," ungkapnya.

Ia berharap dengan adanya pembagian perlengkapan ini, para prajurit semakin bersemangat dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Danrem juga menyampaikan rasa terima kasih kepada prajurit atas dedikasi mereka dalam mengabdikan kepada nusa dan bangsa.

Kasiops, menambahkan bahwa seluruh prajurit Korem 012/TU sangat berterima kasih kepada Kasad atas perhatian dan dukungannya. Dengan perlengkapan baru ini, seluruh prajurit lebih semangat dan profesional dalam menjalankan tugas.

Lebih lanjut, ia menyampaikan arahan dari pimpinan agar perlengkapan ini dirawat dan digunakan dengan baik demi mendukung setiap pelaksanaan tugas. "Kaporlap ini adalah bentuk apresiasi dari pimpinan tertinggi TNI AD kepada kita, sebagai bukti nyata perhatian pimpinan terhadap kesejahteraan prajurit," pungkasnya.

Personel Makorem 012/TU yang menerima Kaporlap baru ini merasa sangat antusias dan berterima kasih kepada Kasad Jenderal Maruli Simanjuntak atas perhatiannya kepada seluruh prajurit di Indonesia. "Terima kasih, Bapak Kasad. Kami personel Korem 012/TU telah menerima Kaporlap yang enak, nyaman dan lembut dipakai. Semoga TNI Angkatan Darat semakin jaya," ujar para prajurit. (*)